

DJK Marktsteinach

Adventsfeier am 15.12.2007 um 20.00 Uhr im DJK Sportheim. Es ergeht herzliche Einladung an alle Mitglieder, Freunde und Bekannte des Vereins.

Vorweihnachtliche Feier der Kinder und jugendlichen des Vereins am 16.12.2007.

Wie jedes Jahr werden wir um 17.00 Uhr am DJK-Heim abmarschieren zum Waldrand an der Kleintierzuchtanlage. Dort wird bei einer Lagerfeuer und adventlichen Liedern und Geschichten auf den Nikolaus gewartet.

Kakao, Glühwein und Christstollen werden als Stärkung angeboten.

Es ergeht herzliche Einladung an alle Kinder und jugendlichen mit ihren Trainern und Betreuern sowie Eltern, Großeltern und Freunde.

Die DJK Marktsteinach feiert 2008 Abteilungs Jubiläen

Am 19.04.2008 ist ein Ehrenabend geplant, bei dem die Vereins- und Verbandsehrungen durchgeführt werden. Anlässlich des Korbballjubiläums organisiert diese Abteilung am 03. und 04.05.08 ein Korbballturnier.

Fußball soll verstärkt am Fisch- und Sommerfest angeboten werden und die Tischtennispieler planen eine Vereinsmeisterschaft.

Die Fußballabteilung feiert ihr 55-jähriges Bestehen. Als Abteilungsleiter zeichnet sich Udo Keidel verantwortlich und Trainer der 1. Mannschaft ist Rainer Ehrlich. Die Fußball-Jugend wird von Mathias Graser und Reiner Schmidt trainiert.

Die Gymnastik-Frauen können auf 40 Jahre zurück blicken. Diese Abteilung wird von Sieglinde Götzendörfer geleitet. Die Trainerin ist Brigitte Stahl, die mittwochs ab 19.00 Uhr Stepp-Aerobic abhält und ab 20.00 Uhr Gymnastik. Kinder- und Seniorengymnastik werden von Edeltraud Keidel durchgeführt und finden dienstags statt. Z.Zt. läuft ein Rücken-fit-Kurs, den Steffi Lößler, eine ausgebildete Physiotherapeutin, abhält. Auch im Frühjahr wird wieder so ein Kurs angeboten.

Die Korbballabteilung wurde 1953 gegründet. Abteilungsleiterin ist Vanessa Graser. Die 1. Mannschaft trainiert dienstags in der Grundschul-Turnhalle. Sie sucht dringend einen Korbballtrainer. Die Korbballmädchen werden von Natalie Kuhn trainiert.

Die Tischtennisabteilung besteht seit 45 Jahren und Jürgen Möller sowie Heinz Birkel stellen die Abteilungsleitung. Z.Zt. sind 3 Mannschaften bei der Verbandsrunde gemeldet.

Volleyball als jüngste aktive Abteilung feiert 20 Jahre. Der Geburtsvater der Volleyballabteilung, Kurt Kreuzer ist auch heute noch Abteilungsleiter sowie Trainer dieser Sportgruppe. Die Volleyballer trainieren donnerstags ab 20.00 Uhr. Sie nehmen an der Freizeitliga teil.